
Herr Augst spricht Frau Schug seinen Dank aus für ihre Arbeit. 
 
Frau Kemmler schließt sich dem Dank an für das abwechslungsreiche Programm mit bewährten und 
neuen Künstlern und bedankt sich auch bei den Sponsoren, die letztendlich dazu beitragen würden, ein 
solches Programm zu ermöglichen.   
 
Frau Klein spricht die Fortsetzung der Kneipennacht an. Sie fragt, ob sich der Teilnehmerkreis im 
nächsten Jahr erhöhen soll. Frau Schug erwidert hierauf, dass diesbezüglich persönliche Gespräche mit 
den Kneipeninhabern geführt werden sollen, um den Kreis zu erweitern. 


